

Kodim 1002/HST Nonton Bareng KASAD AWARD 2023 Bersama Forkopinda dan PWI HST

Maskuri - HST.XPRESS.CO.ID

Jul 11, 2023 - 14:58



Kodim 1002/HST Nonton Bareng KASAD AWARD 2023 Bersama Forkopinda dan PWI HST

BARABAI-Secara virtual, Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhan.S.I.P.,M.Han bersama forum koordinasi pimpinan daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah, PWI HST, para Danramil, Perwira Staf dan anggota Kodim 1002/HST 'Nonton Bareng (Nobar)' acara puncak Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Award 2023 bertempat di Ruang Data Makodim setempat, Senin (11/7/2023) malam



Bertemakan ‘Apresiasi Untuk Media Bersama Merawat Kebangsaan’, acara puncak KASAD Award 2023 yang berlangsung di Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat di Jakarta Pusat tersebut terselenggara berkat hasil kerja sama antara TNI AD bersama Tempo.

Dalam keterangannya Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M. usai kegiatan tersebut menjelaskan, malam ini kami bersama anggota mengikuti Nobar KASAD Award 2023 di Ruang Data Makodim 1002/HST secara virtual melalui kanal You Tube”.

“KASAD Award merupakan inisiatif dari pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memberikan apresiasi kepada media yang mengangkat sepuluh isu strategis dalam pemberitaan mereka. Sepuluh isu strategis yang menjadi katagori penilaian ini menjadi penting karena merupakan bagian dari program prioritas pemerintah dan menjadi perhatian masyarakat”.

Lebih lanjut menurut Dandim, kegiatan ini sebagai bentuk penghargaan dari Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., kepada media yang turut merawat kebangsaan.

“Kami berharap apresiasi untuk media ini dapat memotivasi rekan-rekan media dan masyarakat luas dalam menyebarkan pesan positif demi mendorong kemajuan Indonesia,” pungkas Dandim.

Acara KASAD Award 2023 dipandu oleh Letkol Tituler Deddy Corbuzier dan Ibu Parwati sekaligus membacakan para nominasi pemenang. KASAD Award 2023 merupakan sumber inspiratif dan konstruktif bagi media. Sebanyak 10 media nasional, 10 media daerah, dan 4 media kampus berhasil menjadi pemenang penghargaan tersebut.

Turut hadir dalam acara Nobar KASAD Award 2023 tersebut antara lain Bupati

HST di wakili Asisten 1 Bidang Pemerintahan dan Kesra, H. Zamhasari, S.Ag. M.Ap., Komandan Kodim 1002/HST. Letkol. Kav Gagang Prawardana, S.I.P. M.Han.,Kapolres HST. AKBP. Jimmy Kurniawan. S.I.K., Kepala Kejaksaan Negeri. HST. Faizal Banu. SH. M.H., Kepala Pengadilan Negeri HST di wakili Jaksa Enggar Wicaksono.SH., Para Danramil dan Perwira Staf Kodim 1002/HST.Para Perwakilan Babinsa tiap-tiap Koramil Jajaran Kodim 1002/HST dan PWI Kab. HST.(pendim1002).